

# 八中だより

京都市立八条中学校  
〒601-8461南区唐橋門町35  
TEL 075(681)5264  
[http://cms.edu.city.kyoto.jp/  
weblog/index.php?id=20210](http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=20210)

## 卒業おめでとう

3月15日（月）第72回  
京都市立八条中学校卒業証書  
授与式が行われます。

昨年3月より新型コロナウ  
イルスの影響で日々の生活は  
一変しました。

今まで当たり前に友達と  
会話し、戯れ、手を取り合い  
協力していたことができなく  
なり「ソーシャルディスタン  
ス」という言葉も生まれまし  
た。

また、「3密」を避けるために授業や学校生活も多大な影響を  
受けました。合唱コンクールの中止。また、運動部活動に関して  
は春・夏の大会の中止。秋には代替試合が実施されましたが、実  
施できなかった種目もありました。

このような状況、環境の中で本当に頑張ったと思います。

今は、苦しかった日々も何年後にはきっとこの経験や体験が実  
を結ぶ信じています。卒業生達には未来があります。これから  
も自分の未来（夢）に向かい、一歩一歩、歩んでください。

卒業おめでとうございます。

（写真は3年前の入学当初の様子です。初々しい姿が懐かしく  
思えますね。）



## 東日本大震災から10年目



いますが、人々の心傷は癒えることはありません。今もなお2500名以上の方々が  
行方不明です。災害はいつ何時やってくるかわかりません。避難に備えての準備や心  
構えを持ち続けることが大切ですね。そして、普段から人ととの結びつきを大切に  
していきたいですね。

2011年（平成23年）3月11日（金）14時46分18.1  
秒に発生した東北地方太平洋沖地震。あれから1  
0年が経過しました。地域の復興は着実に進んで

# 3年生球技大会

3月10日(水)3年生は球技大会を行いました。

天候にも恵まれ、思う存分身体を動かせたと思います。いろんな事が制限された中、今までの事を一掃するかのようにみんないきいきとプレーしていました。

優勝は男女とも1組でした。順位も大切ですが、行事が開催されたことが何よりですね。



## 1, 2年生第5回テスト終了

2月24日（水）～26日（金）まで1, 2年生第5回テストが行われました。今年度最後のテストでした。新型コロナウイルスの影響もありましたが、教科の授業も計画通り進む事もできています。

4月からは進級し、最上級生、中堅学年としての力の見せ所です。残り少ない令和2年度ですが、最後までしっかり学校生活を送りましょう。



## 緊急事態宣言解除

大阪・兵庫・京都の「緊急事態宣言」が解除されましたが、以前新型コロナウイルスの感染者は下げ止まり傾向です。

宣言は解除されたものの、京都市内では飲食店を含め制限が継続されています。まもなく春休みに入りますが、不審不急の外出を控えたり、友人との飲食を控えたり、新年度がスムーズにスタートできるように協力よろしくお願ひします。

普段の検温、手洗いや消毒をお願いします。



## 今後の予定

3月15日(月)卒業証書授与式 卒業生登校 午前8時50分 代表生徒登校 午前9時

17日(水)1年生球技大会

18日(木)2年生球技大会

19日(金)修了式

30日(火)離任式 午前10時開式 生徒登校9時45分